

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

LIBREVILLE : L'ASSOCIATION DZOM RENOUVE AVEC SES ACTIVITÉS



Photo : AN

**LES** membres de l'association Dzom se sont retrouvés samedi dernier au quartier Saint Michel de Nkembo, dans le 2e arrondissement de Libreville, à la faveur de la reprise des activités de leur amicale. Occasion pour le président actif, Emmanuel Mve Mintsa, d'implorer Dieu Le Tout-Puissant afin qu'il donne la force et la sagesse qu'il mérite au président de la Transition, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, pour mener cette Transition avec la bénédiction du Très-Haut. "Nous lui disons merci d'avoir écarté l'ancien régime que nous avons soutenu depuis 2009 en menant des actions en sa faveur". Après cette confession, il a ajouté que leur association est disposée à accompagner les nouvelles autorités de notre pays. D'où leur disponibilité quant à la sensibilisation de leurs pairs, dans le but de s'imprégner totalement des valeurs républicaines en prélude au dialogue national à venir. Pour terminer, Emmanuel Mve Mintsa a exhorté le président de la Transition à prendre à bras-le-corps les problèmes qui sous-tendent l'essor du Gabon vers la félicité. Notamment l'éducation, la santé, l'eau, la route etc.

## KOULA-MOUTOU : LA PRISON CENTRALE FAIT PEAU NEUVE



Photo : Keka Mavendji

**DEPUIS** près de deux mois, le personnel et les pensionnaires de la Sécurité pénitentiaire de Koula-Moutou travaillent désormais dans un cadre professionnel plus attrayant et convivial, après la réhabilitation des locaux abritant les bureaux et la prison centrale locale. Ces améliorations concernent le poste de police ou guérite aux normes, l'aménagement d'une salle pour les visiteurs et la sécurisation des lieux des détenus. Seul bémol, au regard de sa situation géographique actuelle, la délocalisation de la prison de Koula-Moutou est toujours d'actualité. Cette réhabilitation a été bien accueillie par le personnel et les détenus. Ils remercient le commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire, le général Effayong, d'avoir doté en moyens roulants l'ensemble des directeurs provinciaux des prisons du Gabon. Et celui de la maison carcérale de Koula-Moutou, le commandant Damas Moukani Mombo, ne boude pas son plaisir.

ADJAI & KEKA

## Port-Gentil : levée du drapeau en présence des autorités locales



Photo : Jean Paulin Allogo

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**L**E président de la Transition, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a personnellement ouvert la voie le 23 octobre dernier en assistant à une cérémonie de levée de drapeau dans un établissement scolaire de Libreville.

À Port-Gentil, les autorités civiles et militaires de l'Ogooué-Maritime, sous la houlette du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, ont assisté, lundi dernier,

à l'initiative du Copil Citoyen, à la levée des couleurs à l'école catholique Sainte-Thérèse. Les bras le long du corps, les regards fixés sur le mât où se hissait l'étendard national, les élèves dont la posture, rigoureuse, témoigne de l'appropriation de ce moment solennel plein de symboles pour la patrie, ont entonné l'hymne national "La Concorde" avec brio.

"Nous avons été émerveillés de voir que les enfants chantaient sans difficulté tous les couplets de notre hymne national La Concorde. C'est une très bonne

chose et cela nous enchante vraiment", s'est réjoui l'autorité provinciale. Laquelle a salué cette mesure républicaine prise par le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) visant à renouer avec nos symboles.

"C'est un élément dans le continuum de ce qui doit être fait, à savoir que les enfants doivent se ressourcer dans les valeurs fondamentales de notre société pour mieux connaître notre histoire commune, pour le bien de notre patrie", a conclu le gouverneur Ngome Ayong.

## Port-Gentil/Hydrocarbures : baisse effective des prix à la pompe

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**A**NNONCÉE dernièrement, la baisse du prix du carburant est bel et bien effective à Port-Gentil, la capitale économique du Gabon, et dans l'ensemble de la province de l'Ogooué-Maritime.

Une mesure fortement appréciée par les usagers et les riverains, pour qui "un tiens vaut mieux que deux tu l'auras". Puisque, de cette mesure, il ressort que l'essence et le gasoil qui coûtaient naguère, respectivement 605 F et 585 F, se vendent désormais à 595 (essence) et 575 francs CFA. Soit une baisse de 10 francs CFA. Par contre, le litre de pétrole est maintenu à 450 francs.

Malgré cela, plusieurs consommateurs, notamment les taximen de la ville de sable qui ne consacrent



Photo : Jean Paulin Allogo

### Vue d'une station à Port-Gentil.

pas leur temps à s'informer, ont été agréablement surpris, saluant le pragmatisme du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) qui joint l'acte à la parole.

Mais certains attendent encore un ultime effort de la part des autorités,

d'autant que, selon eux, le Gabon est un pays producteur de pétrole et dispose d'une raffinerie. Toute chose, selon eux, qui fait que le peuple paie un tribut élevé concernant la consommation locale de ces trois produits pétroliers dérivés tirés pourtant de notre sous-sol.